
Carlos Ferreira pede capinação e raspagem das calçadas no Jd Bela Vista

O vereador Carlos Ferreira (PSB) apresentou a seguinte propositura na Sessão Ordinária
dessa quinta-feira (4):

  

INDICAÇÃO ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando que o departamento
competente realize o serviço de capinação e raspagem das calçadas no Jardim Bela Vista.
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